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香港文匯報訊（記者 阿祖）出爐影帝劉青雲、「最佳女配角」谷祖琳及「最
佳新演員」蘇文濤前晚出席《爸爸》金像獎慶功宴。青雲對今屆金像獎頗有感
觸，看到導演翁子光感動到淚流滿面，也忍不住叫他不要再哭，問哪一幕令他
最為感動？青雲說：「我見到衛詩雅得獎時好感動，因為認識佢好多年，但
之前合作可能只有一場戲，已發覺佢係好用功、好盡力嘅女仔，今日有
咁嘅成就好開心，佢台上講嗰番說話係真嘅！」
談到青雲第四度封金像影帝，還差兩次便平到梁朝偉的紀錄，會否

以此為目標？青雲說：「我真係冇咁樣諗過，偉仔已經係傳奇！」記
者指他只差兩次就追到？青雲笑說：「但我提名18次喎，其實冇
所謂啦。獎項方面，我從來冇贏過任何一個演員，其實演員之
間係應該並肩作戰，互相欣賞，唔係話你贏咗我，我贏咗
你，我覺得唔係咁樣，好似今晚都好多演員都做

得好好，大家都好開心，覺得現在電
影係好有希望。」

香港文匯報訊（記者 達里）電影《九龍城寨之圍城》橫掃
香港金像獎9個獎項。頒獎禮後，電影團隊包括導演鄭保瑞，

演員古天樂、林峯、伍允龍、魚蛋妹（王尹菁）、黃德斌、胡
子彤等人出席慶功派對，鄭導坦言沒想過會得到9個獎項，與
古天樂一起作出承諾，電影續作會「打要打到最好」。而《九
龍城寨之圍城》也會在5月1日起在香港戲院再度上映。
問鄭保瑞導演何時開拍續集，鄭導有信心很快開拍，古天樂

就說製作上要更小心，要做得更好，打要打到最好。特別獲古
天樂寵愛的「魚蛋妹」王尹菁也喜見該片獲多個獎項，也想續
集能盡快開拍，古天樂則提議開拍《九龍城寨之魚蛋妹成
長》，魚蛋妹聞言即說「好」。對於電影拿下9個獎，古天樂
說：「我不理，總之我很開心。」林峯也笑道：「為何是9
個？因為是九龍城寨。」古天樂真心替電影得獎感到高興，沒
有白費他們的努力。
提到頒獎嘉賓蔡思韵與楊偲泳取笑電影《尋秦記》是都市傳

說，古天樂說：「這部戲今年會出，不是都市傳說。」有份演
出的林峯也說：「到時大家多多支持。」

《尋秦記》非都市傳說 古天樂：今年會出

香港文匯報訊（記者 阿祖）英皇電影《破．地
獄》前日於香港電影金像獎囊括五獎，包括最佳女
主角、最佳男配角、最佳編劇、最佳原創電影歌曲
及最佳原創電影音樂，英皇老闆楊受成率出爐影后
衛詩雅、「最佳男配角」朱栢康、導演陳茂賢、
「最佳原創電影歌曲」得獎者林家謙及周家怡等出
席慶功宴，失落「影帝」的許冠文沒參與祝捷。影
完大合照，衛詩雅的醫生老公周祉安也在慶功宴
上，傳媒要求二人合照，周醫生兩度吻賀愛妻，衛
詩雅甜笑稱像重演擺喜酒。
談到頒獎禮上，楊受成見《破．地獄》台前幕後

拿獎表現得很感動？他坦言：「係好感動，做生意
當然希望有獎金、又有獎品，部戲係有獎金，

亦想攞多啲獎品，但比我想像中有少少
失望，有一兩個大獎應該攞但攞唔
到。」

因為許冠文拿不到影帝？他表
示：「都冇辦法，金像獎
好多評委，有人鍾意、有
人唔鍾意，冇得講，我哋
都要接受個結果。」雖然
影市低迷開戲困難，但仍

香港文匯報訊 在啟德體育園舉行
的音樂會一浪接一浪，除4場謝霆
鋒演唱會外，4月26日於啟德體藝
館舉行的《JUST US Live in Hong
Kong》K-Pop演唱會，吸引韓迷們
「朝聖」，欣賞人氣韓國歌手金在
中、金俊秀、鄭先娥、Nicloe及女
團SAY MY NAME的演出。這兩場
音樂盛會成功舉行，合共吸引超過
18萬名來自香港以至全球的樂迷到
訪體育園。
不論是擁有5萬個座位的啟德主

場館，還是可容納一萬名觀眾的啟
德體藝館，是次園方巧妙運用兩個
場地的特點，精心策劃活動入場及
離場時間、靈活調配設施及通道安
排，並通過有效的人群管理，成功
同時承接兩場具規模的音樂盛事，

為觀眾帶來流暢的觀賞體驗，所有
觀眾亦可在完場後45分鐘內乘搭公
共交通工具離開園區。在4日大型
演唱會活動期間，每日約有4,500
名旅客經由園區乘搭過境巴士往返
內地。
此外，體育園周邊的餐飲設施也

不斷升級，包括零售館內更多食肆
陸續開業，並在大型活動期間延長
營業時間；「美食海灣」繼續提供
近30個人氣美食攤位，為觀眾帶來
更多樣化的美食選擇。
啟德體育園行政總裁莊澤基

（John Sharkey）表示：「未來，我們
將持續汲取各方經驗，為所有觀眾
提供最佳的觀賞體驗。無論是演唱
會、體育賽事還是其他盛事，我們
都致力為每位訪客帶來最佳體驗。」

沒想過追平影帝紀錄
青雲讚偉仔是傳奇

睇中林家謙 親邀加盟英皇

謝霆鋒作為首位進駐啟德體育園開唱的華人歌手，
其4場演出以高科技舞台、極限表演與音樂爆發

力，贏得無盡掌聲，寫下香港歌手演出史新一頁，引來
外界關注。社交平台「謝霆鋒演唱會」關鍵字搜索量飆
升，4日演唱會創下超過3.5億閱讀流量，雄霸熱搜。
業界估計，演唱會吸引海內外歌迷湧港，帶動旅遊、
餐飲及周邊消費，為香港經濟注入強勁活力。有粉絲日
前到啟德零售館一泰菜餐廳用膳，店方播出霆鋒的歌
曲，全場食客邊高唱邊揮動手機燈，延續音樂狂歡。而
霆鋒與團隊亦曾於開場前往該餐廳用膳，有食客偶遇偶
像成功合影，大讚霆鋒相當親切；亦有網民上載照片，
相中可見晚上啟德所屬的九龍城區有大批粉絲在餐廳外
排長龍，笑言演唱會引發「霆鋒夜繽紛」。

歌迷呼喚再開Part2
而霆鋒的尾場演出，其母狄波拉連續4晚捧場，前晚她
更偕兩個孫兒Lucas及Quintus睇騷。圈中好友陳慧嫻、
蔡一智、古巨基、高海寧、周汶淇、曾比特等亦到場支
持。霆鋒在唱最後一曲《活着VIVA》前感性喊話：「好
多謝由世界各地來同我完成呢個夢想嘅你哋，其實如果

仲有期，我會繼續開嘅！」全場觀眾隨即高呼：「安
歌！再開！再開！」霆鋒鬼馬地笑道：「但係冇，哈
哈。」氣氛沸騰，歌迷們希望未來盡快再開Part2。
為答謝歌迷，霆鋒驚喜加唱經典金曲《壞習慣》，前

奏一響即引爆全場大合唱。他笑稱：「話晒我都係Rock
友，點知最大聲嘅係呢首！」而歌迷由開騷期待到尾
場，想看他過去演唱會經典的動作「掟爛結他」，霆鋒

選擇以每晚唱到最high時「飛拋Mic Stand」，經過觀
眾握手時「掟護腕」寵粉，讓幸運歌迷搶到以作紀念，
他珍惜每一把舞台上用的結他，不再為「型」而打爛，
歌迷於今次演唱會見證偶像從叛逆走向成熟的蛻變。
演唱會結束後，許多粉絲意猶未盡，有網上影片顯示
大批歌迷在散場時合唱《無聲仿有聲》，也有大批歌迷
在港鐵車廂內齊唱《玉蝴蝶》。有網民留言表示恍如回
到那些年：「這不僅是對歌手的喜愛，更是我們一代人
的回憶。」亦有人認為今次霆鋒的大型個唱能帶給香港
人更多正能量。
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香港文匯報訊（記者 子棠）一連四場的《謝

霆鋒進化演唱會》前日在啟德主場館圓滿落幕。

霆鋒演唱會連續幾天成為網上熱話，海內外歌迷

來港捧場後也上社交網站大讚舞台效果及現場氣

氛。有歌迷意猶未盡，在散場時於公共交通工具

內高歌，猶如一場小型演出，還有歌迷聯群結隊

去啟德體育園附近「醫肚」，帶旺啟德及附近九

龍城的食肆生意。

●狄波拉前晚偕兩個孫兒睇騷。
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兩場騷同進行 18萬樂迷「朝聖」
完場後觀眾45分鐘內全疏導

●霆鋒的啟德騷寫下香港歌手演出史新一頁。

●《JUST US Live in Hong Kong》K-Pop演
唱會4月於啟德體藝館舉行。

●楊受成（右二）率《破．地獄》團隊慶功。 彭子文 攝

●衛詩雅獲老公吻賀得獎。 彭子文 攝

●

劉
青
雲
與
戲
中
家

人
在
金
像
獎
都
有
斬

獲
。

彭
子
文
攝

●

《
九
龍
城
寨
》
團
隊

想
盡
快
開
拍
續
集
。

達
里
攝

啟
德
騷
熱
度
高
海
內
外
歌
迷
湧
港

●

謝
霆
鋒
演
唱
會
效
應
驚
人
。

●●有日本粉絲來港支持霆鋒有日本粉絲來港支持霆鋒。。
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市道差仍開五部戲 楊受成：我蝕慣
無阻楊生對拍電影的熱誠，透露今年已有四五部開戲
計劃，其中會否由《破．地獄》原班人馬再拍？他則
表示要看導演陳茂賢主意，一切由陳導話事。
另外，楊受成在慶功宴上捉住林家謙說要將他羅致
旗下當歌手、作曲及演戲，林家謙則表示會作考慮，
但因怕自己是「蝕本貨」，希望楊生要考慮清楚。楊
受成笑說：「唔緊要呀，我蝕慣，拍十套戲一定蝕七
套。」楊受成亦大爆秘密，其實今次導演陳茂賢要求
林家謙來唱電影主題曲《普渡眾生》，公司曾有人反
對：「因為英皇係全香港最大的唱片公司，有大把歌
手如謝霆鋒、張敬軒、古巨基、李克勤，係都應該從
自己公司搵，點解要搵外人呢？我話係應該畀公司嘅
歌手唱，但我尊重導演決定，因為佢覺得林家謙適合
唱，亦好公道。」

衛詩雅望同進退 不加片酬
衛詩雅從頒獎禮去到慶功宴上，心情平復了一會。
而公布獲獎一刻，台下的周醫生也哭得好厲害，他謂
是因為看到太太的努力有回報，問衛詩雅會否覺得老
公旺她？她笑答：「係啦，老公好旺我，所以有咩重
要事都帶住佢，好似『吉祥物』。」衛詩雅現在是愛
情、事業兩得意，她自言十分感恩身邊有不少好人和

善良的人幫她，真的好開心，但她不敢說
是成為人生勝利組，她會繼續努力，準備
劇本角色。問她拿了金像影后會否加片
酬？她認真回答：「我正想講唔想加價，
會同公司講唔好加價，現在不單電影圈，
大家（整個經濟環境）都唔容易，希望一
齊共渡難關，如果公司要加都希望只酌量
加少少，唔好喺最低迷時加價。」問朱栢
康得獎後又會否加片酬？他都表示應該不
會，作為演員最重要是遇上好的合作班
底。


